

Lanmeur

Opération « sécurité à vélo » pour les collégiens



Premiers exercices de sécurité sur le parking de Steredenn, avant d'emprunter les rues du bourg.

Les responsables du comité départemental de cyclotourisme du Finistère sont intervenus, lundi, auprès des 6^e du collège. Cette opération, intitulée « Vélo collège », lancée par le conseil départemental, s'est déroulée sur le parking de la salle Steredenn puis dans le bourg.

« Cette journée s'inscrit dans le

cadre de la préparation à l'Attestation de sécurité routière (ASSR1), que tous les élèves passent en 5^e, explique Marie Faccenda, principale. Les élèves sont venus dans la mesure du possible avec leur vélo, ce qui permettait d'en faire le contrôle. »